



*Communiqué*

## **La Direction Générale de l'Aviation Civile en grève**

### ***La FEETS FO apporte son soutien***

La Fédération FORCE OUVRIERE de l'Équipement, de l'Environnement, des Transports et des Services (FEETS FO) qui regroupe les syndicats de l'aviation civile issus du secteur privé et de la fonction publique apporte son soutien à ses syndicats de la Direction Générale de l'Aviation Civile engagés dans l'action et la grève le 30 janvier 2014.

En répondant ce jour à l'appel de la Fédération Européenne des travailleurs des Transports (ETF), à l'action menée au niveau européen contre la politique de la Commission européenne, ils tiennent à mettre en échec :

- la séparation des services de la DGAC au titre du dogme sur la séparation Opérateur /Régulateur,
- la libéralisation des services de la navigation aérienne et des services annexes,
- les objectifs de réduction des coûts de la Commission (RP 2).

A ce titre, ils revendiquent notamment :

- l'abandon du projet Ciel unique 2+,
- la priorité à la sécurité contre la réduction systématique des coûts.

Face au lobbying libéral, de nombreuses incertitudes demeurent sur les choix du parlement européen qui doit statuer prochainement.

Forts de la réussite de la mobilisation du 12 juin 2013 qui a contraint les gouvernements à s'opposer aux orientations de la Commission européenne dans ce domaine, il est aujourd'hui indispensable, par l'action, d'obtenir du parlement le rejet des amendements destructeurs de la DGAC.

Paris, 28 janvier 2014

*Pour tout contact: Jean Hédou Tél 01 44 83 86 20*